

sur leurs tendons et ligaments, ainsi que sur les os. D'après cela cette eau a une vertu curative dans toutes les maladies, qui sont comptées dans la catégorie des paralyses, des contractions de nerfs, des spasmes, des rhumatismes, d'une disposition habituelle à des refroidissements, occasionnés par la moindre altération de la chaleur animale de la peau, ainsi que dans la goutte atonique, dans le rhachitisme, l'hydropisie des capsules articulaires, mais surtout contre les dartres, les éruptions cutanées, les maladies scrophuleuses de tout genre, l'affaiblissement général de l'organisme etc.

Lorsque l'eau minérale d'Alexisbad, surtout dans les commencements ou d'après l'exigence du cas, est jugée trop forte, on tempère cette force, en y ajoutant plus ou moins d'eau commune, ou de l'eau de la source saline de *Béringer*, qui se trouve à trois lieues d'Alexisbad, mixtion qui dans plusieurs cas est fort salutaire.

Lorsque des maux, tels que des dartres invétérées, des exanthèmes, des maladies qui attaquent fortement le système lymphatique et les intestins, exigent l'usage des eaux de *Béringer*, qui dans ce cas, employées comme bains, sont excellentes, on peut s'en servir à Alexisbad, où cette eau se transporte aisément, et où il est bien plus commode de s'en servir, qu'à la source même.